

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 11. April 2017

- Die Kreditabrechnung für die Einführung der Onlinesitzungsvorbereitung des Gemeinderates schliesst mit Minderkosten von Fr. 7'757.75 (Kredit Fr. 28'000.00) ab.
- Alfred Dummermuth, Einigen, SVP, hat seinen Rücktritt als Mitglied des Grossen Gemeinderates per 30. April 2017 eingereicht. Mit der Demission wird die Bäuertvertretung von Einigen verletzt. Gestützt auf Art. 38 Abs. 5 des Wahl- und Abstimmungsreglementes ist die nächstfolgende Kandidatin aus der Bäuert Einigen zu berücksichtigen. Mit Amtsantritt per 1. Mai 2017 wird Salome Meier, 1998, Dorfstrasse 29, Einigen, SVP, als Mitglied des Grossen Gemeinderates für gewählt erklärt.
- Während einer dreijährigen Pilotphase wurde die Koordinationsstelle 60+ zur Verankerung der Altersarbeit in der Gemeinde Spiez geführt. Nun liegt der Evaluationsbericht vor und der Gemeinderat hat entschieden zuhanden der Sitzung des Grossen Gemeinderates zu beantragen, die Koordinationsstelle 60+ per 1. Januar 2018 im bestehenden Umfang (30-Stellenprozente) in ein Regelauftrag der Abteilung Soziales zu überführen.

Spiez, 13. April 2017

T. Brunner, Gemeindeschreiberin